

# Abteilungsbericht



Liebe Kolleginnen und Kollegen,  
liebe Mitglieder der Handballabteilung,

die diesjährige Mitgliederversammlung des Vereins TGS Bieber findet am 01.10.21 im Pfarrheim St. Nikolaus statt und wird zusätzlich online übertragen. Es wird erneut darauf verzichtet ausführliche Abteilungsberichte vorzustellen. Alles wichtige können sie dem folgenden Dokument entnehmen. Sollten Fragen zu einzelnen Themen auftreten, seien sie nicht zurückhaltend und stellen sie diese während der Mitgliederversammlung.

Im Namen des Vorstandes möchte ich mich ganz herzlichst bei allen bedanken, die dieses Jahr dazu beigetragen haben, die Handballabteilung wieder aufleben zu lassen! Wir werden noch eine Menge Zeit brauchen, um die Lücken, die die Corona-Pandemie hinterlassen hat, zu füllen. Aber ich stehe mit Zuversicht dahinter und glaube, dass wir unseren Verein nach und nach wieder aufbauen können.

Bleibt gesund und fit!

*Florian Müller*  
Abteilungsleiter Handball

*Jana Stübing*  
stellv. Abteilungsleiterin Handball

# Abteilungsbericht



## Abteilungsbericht Handball:

### Vorstand:

Die Handballabteilung hat in diesem Jahr noch keine eigene Mitgliederversammlung durchgeführt. Alle bisherigen Funktionäre der Abteilung bleiben bis auf weiteres gewählt. Die Vorstandsspitze setzt sich aus Abteilungsleiter Florian Müller, Finanzchef Stefan Bonifer und Jana Stübing als stellv. Abteilungsleiterin zusammen. Der erweiterte Vorstand besteht wie auch im Vorjahr aus insgesamt 13 Personen.

### Aktive:

Die Saison für alle aktiven Mannschaften startet am letzten Oktoberwochenende (30.10/31.10). Die aktive Damenmannschaft hat letztes Jahr durch die weibl. A-Jugend Zuwachs bekommen, sodass sie in die neue Saison mit insgesamt 14 Frauen, davon 3 Torhüterinnen, starten. Sie gehen in der Bezirksklasse B an den Start und spielen eine Dreierstaffel mit zwei Hin- und einer Rückrunde. Als Betreuer der Damenmannschaft kam A-Jugendtrainer Frank Bauer hinzu. Trainer ist weiterhin Ralf Specht, Mannschaftskapitänin ist Carolin Stimmler und Damenwartin bleibt Jana Stübing.

Die aktive Männermannschaft hat ebenfalls etwas Unterstützung bekommen und tritt mit 16 Mann in der neuen Saison an. Dank des letztjährigen Aufstiegs beginnt für sie die Saison in der Bezirksklasse C mit 8 Gegnern und einer Hin- und Rückrunde. Am Wochenende des 8.10 – 10.10 findet das jährliche Trainingslager der Männer in der Geschwister-Scholl Schule statt. Das Camp wird mit einem Trainingsspiel gegen die MSG Eppertshausen/Münster/Urberach abgeschlossen. Trainer bleibt weiterhin Dieter Falk, Mannschaftskapitän ist Fabian Löthe und Männerwart bleibt Marc Fischer.

### Jugend:

Die Leitung der Jugend steht weiterhin unter Jennifer Sinner. Saisonstart der Jugendmannschaften war der 18.09.21. Aktuelle Mannschaften sind: Die Minis mit Trainer Manfred Lambert, welche an keinem Spielbetrieb teilnehmen. Die D-Jugend mit Trainerin Carolin Stimmler und Trainer Marc Beau. Die E-Jugend mit Trainerin Jennifer Sinner. Erneut musste die aktuelle C-Jugend aufgrund von zu wenigen Spielern aufgelöst werden. Es kamen dieses Jahr nicht genügend Kinder für eine F-Jugend zusammen.

# Abteilungsbericht



## **Trainingsbetrieb:**

Der Trainingsbetrieb in der Abteilung unterlag, Anfang des Jahres, starken Schwankungen. Sobald das Land Hessen und die Stadt Offenbach am Main den Trainingsbetrieb freigegeben hat, sind wir mit einem geeigneten Hygienekonzept in die Hallen gegangen. Für die kommenden Spieltage ist ebenfalls ein umfangreiches Hygienekonzept erstellt worden, welches auf unserer Homepage zu finden ist. (<https://www.tgs-bieber.de/covid-19.html>)

## **SchiedsrichterInnen/ZeitnehmerInnen:**

Zurzeit hat die Handballabteilung drei SchiedsrichterInnen und sechs ZeitnehmerInnen und demnach drei SchiedsrichterInnen zu wenig. Es werden somit wieder hohe Strafen auf die Abteilung zukommen, welche durch andere Einkünfte ausgeglichen werden müssen.

## **Mitgliedschaft:**

Im Jahr 2021 gab es insgesamt 14 Austritte aus der Handballabteilung im Vergleich zum Jahr 2020 mit 35 Austritten. Die diesjährigen Austritte konnten wir mit Erfolg durch neue Zugewinne in der Jugend, sowie im Aktivenbereich ausgleichen. Es wurden ebenfalls zehn Pässe für neue SpielerInnen ausgestellt.

## **Öffentlichkeitsarbeit:**

Mit dem Start der neuen Saison kann der Social Media Bereich (Facebook und Instagram), sowie unsere Homepage wieder aufleben. Die Kanäle werden ständig auf dem neusten Stand gehalten. Mannschaftsverantwortliche sind angehalten, den Social Media Bereich mit Fotos der Mannschaften, sowie den Spielberichten zu versorgen. Auf der Homepage unter der Rubrik „News“ sind neben Neuigkeiten, ebenfalls die Spielberichte zu finden.

## **Alt Herren Handballer/Freitagskicker:**

Die AHs haben etwas Zulauf bekommen und sind fleißig am Trainieren, wobei der Spaß und das Zusammensein im Vordergrund stehen. Da der jährliche Wochenendausflug nicht stattfinden konnte, wurde eine eintägige Fahrradtour geplant. Diese wurde aufgrund des schlechten Wetters leider abgesagt und die Männer kamen zu einem gemütlichen Abend im Waldeck zusammen. Die Freitagskicker haben am Wochenende vom 24.09 - 26.09 einen Ausflug nach Gießen gemacht, wobei eine Kanutour, etliche Spiele und Lagerfeuer im Fokus standen.